

Gratuit

de 20h30 à 22h30

Mardi 13 janvier 2026

à la **Station T**, rue Danton, THOUARS
l'Université Citoyenne du Thouarsais organise une **soirée-débat**

Intelligence des plantes : mythe ou réalité ?

Les plantes sont-elles capables de percevoir leur environnement, de s'adapter aux conditions extrêmes et même de communiquer entre elles ? Longtemps considérées comme des organismes passifs, elles révèlent aujourd'hui des stratégies étonnantes pour survivre et prospérer.

Cette conférence invitera à explorer les mécanismes fascinants de la sensibilité végétale : réactions à la lumière, aux sons, au toucher et aux agressions.



Jean-Pierre Scherer, formateur en agronomie et botanique, mettra aussi en évidence la communication entre plantes, notamment via les signaux chimiques et le réseau mycorhizien, "l'internet des forêts".